



Histoire du collège

publié le 06/04/2011 - mis à jour le 11/05/2011

Descriptif :

Après sa dernière rénovation en 1995, le collège d'aujourd'hui a retrouvé la structure qui était la sienne...

Après sa dernière rénovation en 1995, le collège d'aujourd'hui a retrouvé la structure qui était la sienne lors de son installation en 1837 en lieu et place du Couvent des Capucins.

D'abord école de grammaire en 1526, Collège Mazarin en 1700, il devient Collège Communal en 1831 avec "un Principal", un professeur de mathématiques et deux professeurs de latin.

Installé dans le Couvent des Capucins, reconstruit en 1880 "en raison du développement considérable pris depuis quelques années par la ville avec l'arrivée des officiers", il prend le nom de Collège Denfert Rochereau en 1913. Le collège s'étend de plus en plus puisqu'en 1956, il annexe l'École Supérieure du boulevard de la Trouillette et prend alors la dénomination de Lycée Denfert Rochereau.

En 1963, le départ de l'école primaire lui permet de s'étendre à nouveau pour accueillir davantage de lycéens. Enfin, la séparation du collège/lycée en 1992 et les travaux qui suivent reconduisent le collège dans ses anciens murs du XIXe siècle.

Après sa dernière rénovation en 1995, le collège d'aujourd'hui a retrouvé la structure qui était la sienne lors de son installation en 1837 en lieu et place du Couvent des Capucins.
